

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan kesimpulan dari rumusan masalah pada penelitian ini adalah

1. Kinerja keuangan PT Bank BNI Syariah setelah dilakukan analisis pada laporan keuangannya menunjukkan aset pada tahun 2016-2019 yang cenderung meningkat tiap tahunnya. Peningkatan aset pada segi produk adalah piutang *murabahah* dan pembiayaan bagi hasil seperti *musyarakah* dan *mudharabah*. Laba bersih juga mengalami peningkatan, ini ditopang oleh pengembangan bisnis, sektor pembiayaan dan dana murah yang terus meningkat. Sehingga kinerja PT Bank BNI Syariah menjadi lebih baik dan mereka terus berupaya untuk memberikan layanan yang terbaik bagi nasabah dengan meluncurkan berbagai instrumen digital yang mana sangat diminati dewasa ini dan memudahkan masyarakat dalam bertransaksi.
2. Pengukuran Kinerja dengan metode EVA yang diterapkan dalam penelitian ini didapatkan hasil bahwa EVA pada PT Bank BNI Syariah dari tahun 2016-2019 mengalami peningkatan yang positif. Sehingga EVA yang positif ($EVA > 0$) menjadikan perusahaan telah berhasil memenuhi harapan dari pemegang saham (dalam hal ini investor). Manajemen telah berhasil memberikan keputusan-keputusan dalam

pengelolaan keuangan perusahaan, sehingga ini berdampak baik terhadap perusahaan.

B. Saran

Kinerja PT Bank BNI Syariah pada empat tahun ini sangat baik, mereka dapat meningkatkan aset mereka tiap tahunnya, pembiayaan yang semakin meningkat, DPK yang cenderung meningkat pula, sehingga mereka dapat menghasilkan laba yang terus meningkat. Untuk itu, kinerja yang Bank BNI Syariah haruslah dipertahankan dan terus berinovasi dengan memanfaatkan teknologi dan SDM yang baik.

Dalam mengukur kinerja keuangan memang memiliki banyak cara yang bisa dilakukan mulai dari sistem pengukuran tradisional yang telah banyak digunakan. Namun begitu, analisis dengan metode EVA dapat menjadi salah satu pengukur kinerja keuangan perusahaan. Karena metode ini dapat digunakan untuk mengetahui keputusan untuk melakukan investasi yang dapat membawa dampak baik terhadap perusahaan, dengan mempertimbangkan biaya-biaya modal perusahaan.

Bagi peneliti selanjutnya bisa juga menggabungkan metode EVA dengan metode pengukuran tradisional yang lain, yang dirasa dapat memberikan kita pengetahuan yang lebih lagi.